



En Deux-Sèvres, une ruralité heureuse

jeudi 20 janvier 2022, par [lpe](#)

"Ma ruralité heureuse", c'est aujourd'hui une exposition photo itinérante qui fera étape dans plusieurs communes des Deux-Sèvres.

Ces photographies sont issues d'un concours qui s'est déroulé cet été sur l'ensemble de la région Nouvelle-Aquitaine et qui a été porté par les 12 Conseils d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) du territoire.

En Deux-Sèvres donc, où la participation a été forte, le CAUE79 [1] a décidé de valoriser la démarche à travers une exposition itinérante.

L'exposition a été conçue par Basile Pousin, stagiaire de l'école d'architecture de Nantes. Elle est composée de 7 volumes en contreplaqué marine pour la résistance à l'humidité. Des fenêtres s'ouvrent sur le paysage comme un cliché éphémère des lieux.

L'exposition peut être installée en extérieur. Elle peut être présentée en un seul linéaire ou décomposée en 2 ou 3 parties.

Toutes les communes, adhérentes ou non au CAUE, peuvent demander à l'accueillir. Elle est mise à disposition gratuitement sous réserve de souscrire à une assurance. Seul le transport en provenance du lieu précédent est à la charge de la commune.

Les réservations sont à effectuer auprès du CAUE des Deux-Sèvres.

Le temps de présentation est limité à deux mois maximum.

L'exposition est déjà réservée pour les 8 premiers mois de 2022. Après Mauléon (en photo), elle vient d'être installée à Amailloux, où elle sera jusqu'au 13 février, puis ce seront Cherveux, Aigondigné, Plaine d'Argenson, Prahecq et Saint-Loup-Lamairé (Cébron).

Notes

[1] Le CAUE a été créé à l'initiative du Conseil départemental des Deux-Sèvres en 1979. Il est actuellement présidé par Estelle Gerbaud, vice-présidente du Conseil départemental en charge du développement territorial et dirigé par Delphine Page, architecte.

Ses missions sont de conseiller particuliers et collectivités dans les domaines de l'urbanisme, des paysages, cadre de vie... De former élus locaux, agents et partenaires professionnels. D'informer et de sensibiliser aux enjeux touchant au cadre de vie.

Plus : www.caue79.fr